

Stadt Mühlheim am Main, Montag, 10. Oktober 2016

Pressemitteilung der Mühlheimer Bürgerhaus GmbH - Kikeriki Theater gibt sein Stelldichein in der Willy-Brandt-Halle

Aufgrund des großen Erfolges im letzten Jahr, wird am 1. und 2. Februar des kommenden Jahres das Kikeriki Theater wieder zu Gast in der Willy-Brandt-Halle in der Dietesheimer Straße 90 sein. Das Kikeriki Theater, das bereits 1979 gegründet wurde und mittlerweile in fast 7.000 Vorstellungen mehr als 1,3 Millionen Zuschauern zum Lachen gebracht hat, ist diesmal mit der Aufführung „Das Cabinet des Dr. Gogolores“ zu Gast.

Auf der Bühne werden zwei Filmklassiker, „Das Cabinet des Dr. Caligari“ von 1920 und „Freaks“ aus dem Jahr 1932, zu einem schaurig-schönen zukünftigen Puppenspielklassiker vereint.

Die Vorstellungen beginnen jeweils um 19:30 Uhr. Der Vorverkauf, Karten sind ab 28,-- Euro erhältlich, hat bereits auf www.kultur-muehlheim.de begonnen.